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Ich glaube kaum, dass sich Hannover durch Schöpf großartig verstärken würde. Leider macht er
aus seinen Anlagen viel zu wenig, bei allem vorhandenen Potential. Er ware gut beraten, das
erstmal bei uns abzurufen bzw. auszubauen.
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